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Taranto: Tacente (CTP), ‘Boom biglietti 

elettronici per aeroporto di Brindisi’ 
 

 

 

 

 

Trasporti, CTP Taranto. Digitalizzazione 

biglietti, nuova flotta e servizi 

 

 

https://www.blunote.it/news/70323179014/taranto-tacente-ctp-boom-biglietti-elettronici-per-aeroporto-di-brindisi
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TRASPORTI CTP, DIGITALIZZAZIONE 
BIGLIETTI NUOVA FLOTTA E SERVIZI 
 (video-in collegamento con il presidente Tacente) 
 

 

 

 

 

 

CTP, DA TARANTO ALL’AEROPORTO DI BRINDISI 

BOOM DI BIGLIETTI ELETTRONICI 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=i-7P-08KMEc
https://www.youtube.com/watch?v=i-7P-08KMEc
https://www.lojonio.it/ctp-da-taranto-allaeroporto-di-brindisi-boom-di-biglietti-elettronici/
https://www.lojonio.it/ctp-da-taranto-allaeroporto-di-brindisi-boom-di-biglietti-elettronici/


 

 

TACENTE (CTP):"BOOM DI BIGLIETTI ELETTRONICI 

PER L'AEREOPORTO DI BRINDISI" 

 

 

 

 

 

Tacente (CTP): “Collegamenti Taranto-Brindisi, +146% 

biglietti elettronici 

 

 

 

 

«Collegamenti con l’aeroporto di Brindisi, in un anno, aumento 

del 146% della vendita dei biglietti elettronici» 

  

https://www.cronachetarantine.it/index.php/attualita/2159-tacente-ctp-boom-di-biglietti-elettronici-per-laereoporto-di-brindisi
https://www.cronachetarantine.it/index.php/attualita/2159-tacente-ctp-boom-di-biglietti-elettronici-per-laereoporto-di-brindisi
https://www.cosmopolis.media/economia/tacente-ctp-collegamenti-taranto-brindisi-146-biglietti-elettronici/segreteria-di-redazione/
https://www.cosmopolis.media/economia/tacente-ctp-collegamenti-taranto-brindisi-146-biglietti-elettronici/segreteria-di-redazione/
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Cantiere nuova Statale 172 in ritardo di 2 mesi: 

il sopralluogo della Maurodinoia 

 

 

Trasporti, la Giunta approva l’avvio dell’aggiornamento del Piano Triennale dei Servizi 
  
Nella seduta di ieri la Giunta regionale ha dato mandato alla Sezione Trasporto Pubblico Locale e Intermodalità 
di avviare le attività per l’aggiornamento del Piano Triennale dei Servizi per il periodo 2024-2026, per 
l’aggiornamento dei servizi minimi di trasporto pubblico locale regionale nonché dei relativi costi standard, 
quale riferimento per la quantificazione dei corrispettivi da porre a base a base di gara per l'affidamento dei  
servizi di TPL. 
“La revisione del Piano Triennale dei Servizi per il periodo 2024-2026 si è resa necessaria per accompagnare 
l’articolato processo di modificazione e aggiornamento dei servizi minimi di trasporto automobilistico, come 
precedentemente definiti con D.G.R. n. 2304 del 09.12.2019, al fine di attualizzare i livelli rispetto alle 

ttps://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/gallery/foto/1415418/cantiere-nuova-statale-172-in-ritardo-di-2-mesi-il-sopralluogo-della-maurodinoia.html
ttps://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/gallery/foto/1415418/cantiere-nuova-statale-172-in-ritardo-di-2-mesi-il-sopralluogo-della-maurodinoia.html


specifiche e puntuali esigenze sopravvenute e agli evidenti mutati scenari del TPL – ha spiegato l’assessore ai 
Trasporti e alla Mobilità sostenibile, Anita Maurodinoia -. Nel contempo il Piano Triennale dei Servizi 
aggiornato fornirà alla Sezione Trasporto Pubblico Locale e Intermodalità l’indirizzo per l’aggiornamento delle 
competenze, oggi poste in capo agli Ambiti Territoriali Ottimali, relative alle funzioni di programmazione e 
amministrazione regionale per i servizi ricadenti nel proprio ambito.” 

Il Piano Triennale dei Servizi, come indicato nella L.R. n. 18/2002, definisce l'insieme dei servizi di TPL, con 
indicazione dei servizi minimi e degli eventuali servizi aggiuntivi, l'organizzazione dei servizi con individuazione 
delle reti e dei bacini e degli enti locali rispettivamente competenti, i servizi speciali, le risorse destinate 
all'esercizio dei servizi minimi e la loro attribuzione agli enti rispettivamente competenti, le risorse destinate 
agli investimenti, le integrazioni modali e tariffarie. Esso è approvato dalla Giunta regionale, sentite le 
competenti Commissioni consiliari previa Conferenza di servizi. La redazione dell’aggiornamento del Piano 
Triennale dei Servizi, unitamente alla procedura di Valutazione Ambientale Strategica comprensiva della 
Valutazione di Incidenza, come previsto dalla citata legge regionale, sarà effettuata mediante ricorso a 
prestazione professionale esterna di comprovata esperienza nel settore o mediante procedure a evidenza 
pubblica. 

 

 

Maurodinoia: “Le politiche su trasporti e mobilità riguardano anche la salute e la sicurezza dei cittadini” 

  
“Nell’ultima seduta di Giunta sono state approvate due delibere che ribadiscono la rilevanza sociale e culturale 
del settore trasporti e mobilità” ha commentato l’assessore ai Trasporti e alla Mobilità sostenibile, Anita 
Maurodinoia.   
La Giunta ha infatti autorizzato Ferrovie del Gargano S.p.A all’applicazione della Tariffa speciale estiva di corsa 
semplice, per il periodo 16 luglio - 31 agosto 2023, limitatamente ai viaggi da effettuarsi con alcuni treni serali e 
notturni sulle relazioni Foggia/Peschici Calenella, Foggia/Rodi Garganico, Ischitella/Peschici Calenella, 
Rodi/Ischitella, Peschici Calenella/Foggia, Peschici Calenella/San Severo, definendo già gli aumenti su base Istat 
fino al termine di validità dell’attuale contratto di Servizio per il Trasporto pubblico ferroviario di interesse 
regionale e locale fissato al 31.12.2033. “La tariffa speciale estiva, autorizzata negli ultimi anni – ha detto 
l’assessore Maurodinoia –, è una soluzione studiata per consentire ai residenti e ai turisti, in particolare ai 
giovani, di muoversi tra le varie località e spiagge del Gargano anche di sera con il servizio di trasporto pubblico 
locale, così da disincentivare l’utilizzo notturno dei mezzi privati e migliorare la sicurezza stradale nell’area 
garganica.” 

Guarda alla sicurezza stradale e all’educazione dei più piccoli alle buone pratiche su strada il progetto 
“Pedibus”, iniziativa ormai consolidata che vede la Regione-Sezione Mobilità Sostenibile e Vigilanza del 
Trasporto Pubblico Locale collaborare con l’Ufficio Scolastico e le scuole primarie su tutto il territorio regionale. 
Il progetto insegna ai bambini a spostarsi con maggior autonomia nei propri contesti di vita e di mobilità 
urbana, affrontando con consapevolezza e in sicurezza il percorso casa/scuola a piedi e in gruppo. Ieri la Giunta 
ha impegnato 10.000 euro, dei 160.000 euro complessivi destinati al progetto, per la realizzazione di un 
quaderno didattico in materia di educazione e sicurezza stradale che verrà distribuito agli alunni delle classi 
terze elementari durante gli eventi finali del progetto che saranno organizzati nei mesi di maggio/giugno 2024 
dagli Istituti scolastici aderenti. “Il quaderno didattico, realizzato dalla Regione Puglia in collaborazione con 



l’Ufficio Scolastico Regionale, sarà un ulteriore strumento educativo per bambini già avviati con il 
progetto Pedibus alla mobilità consapevole, pronti ad affrontare in sicurezza percorsi a piedi, piuttosto che in 
auto, a tutto vantaggio dell’ambiente e della loro salute fisica”, ha concluso l’assessore. 
  



Tandemconaltriquotidiani (nonacquistabili sepa-
ratamente): a BR, LE, TA, MT dal lunedì al sabato
Quotidiano + Il Messaggero € 1,20; la domenica
conTuttomercato€1,40;aBAeFGQuotidiano+Il
Messaggero+Corr.Sport€1,50
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L’ironia del premier Edi Rama, le strategie della Regione: è sfida sul turismo

La concorrenza a poche miglia
Così l’Albania “insidia” la Puglia

Bocciato il sito di Cala dei nocchieri, si torna alla
prima opzione: sarà l’ex stazione Torpediniere
ad ospitare il centro Nautico dei Giochi del Me-
diterraneo per le gare di vela, canoa e canottag-
gio. La decisione è stata presa ieri dopo il sopral-
luogo del commissario Massimo Ferrarese che
ha giudicato «inadeguato» lo specchio di mare
tornando così alla prima delle soluzioni inizial-
mente individuate.  Palmiotti a pag.10

Il concerto di sabato a Galatina

Alessandro Maria
PELUSO

D
a diversi giorni
assistiamo a un vivace

dibattito sull’andamento in
chiaro-scuro del turismo
pugliese, in generale, e
salentino, in particolare,
soprattutto con riferimento
alla flessione, talvolta anche
significativa, di presenze e
arrivi registrati nel mese di
luglio, nonché alle
aspettative incerte per
questa parte agostana della
stagione. Alla base di questo
trend al ribasso ci sarebbe
l’impennata dei prezzi dei
servizi offerti (...)

Continua a pag.27

Riflessioni
L’AUMENTO
DEI PREZZI
E IL BINOMIO
CON I SERVIZI

Villa Peripato e scuola Battisti:
luci e sicurezza, doppio cantiere

Castellaneta ci sarà:
stadio e palazzetto ok

Giochi, vela e canottaggio all’ex Torpediniere

Sozzo a pag.3

La difesa dei lidi
«I listini? Eccoli:
per tutte le tasche»

L’accordo con il sindaco

Il caso e i numeri
E arriva anche la concorrenza agguer-
rita della vicina Albania. Tanti i pu-
gliesi, e non solo, che scelgono le
spiagge albanesi per le ferie, attirati
anche dai costi decisamente più con-
tenuti. È un altro elemento nell’acce-
so dibattito sul turismo, sul calo di
presenze e sull’impennata dei prezzi.
E a segnalare la tendenza è stato pro-
prio il primo ministro albanese Edi
Rama, in un ironico post Facebook.
Intanto la Regione pensa a nuove stra-
tegie, legate soprattutto al mare.

De Bernart a pag.2

IL CALCIO

Colpo del Taranto: Zonta “scuola” Inter
per il centrocampo di mister Capuano

Di Noi a pag.24

Centro nautico: il commissario Ferrarese boccia Cala dei nocchieri

 A pag.12

Giuliano SANGIORGI

“T
i è mai successo di voler tornare a tutto
quello che credevi fosse da fuggire e non

sapere proprio come fare: ci fosse un modo, uno,
per ricominciare… Pensare in fondo che non era
così male. Che amore è se non hai niente più da
odiare?! Restare in bilico è meglio che cadere…
A me è successo, amore, e ora so restare!”.

Proverò a perdonarmi per aver usato una
citazione della nostra “Ti è mai successo”, ma in
questo “back home”, in questa festa dei
vent’anni dei Negramaro (...).  A pag.9

I 20 anni dei Negramaro
festa nella nostra “casa”
Qui dove anche i sogni
imparano subito a volare

Sergio RASTRELLI

D
a alcuni giorni nel
dibattito pubblico,

sempre in bilico tra legittima
ed argomentata critica ed
oggettiva e strumentale
disinformazione, il tema del
paventato smarrimento
delle risorse del Pnrr
destinate al Mezzogiorno sta
progressivamente
assumendo toni da “coro
greco”.

E come nella più risalente
tradizione ellenica, alcuni
coreuti della politica locale
hanno iniziato ad
accompagnare il loro canto
con l’aulos, (...)

Continua a pag.27

Punto di vista
PERCHÉ
RIMODULARE
LE RISORSE
SERVE AL SUD

Moscara a pag.9

LA POLEMICA

Pnrr da rimodulare, guerra di cifre e accuse
Il Pd: tagli alla Puglia. FdI: no, semplificazioni

De Cesare alle pagg.4 e 5

Le prove: «Che brividi...»
Anche Diodato e Manni
Treni e auto: tutto pronto

La coalizione che sostiene il
sindaco Rinaldo Melucci
“Ecosistema Taranto”, all’in-
domani della riunione di mag-
gioranza, ha diffuso ieri un
documento in cui mette nero
su bianco la propria posizio-
ne su una serie di temi di ca-
rattere politico ed ammini-
strativo, a cominciare
dall’ipotesi di un proprio al-
largamento, ma a certe condi-
zioni. Il confronto con i rap-
presentanti di opposizione de-
ve essere «senza nulla a pre-
tendere, nonché dalla verifi-
ca, nel periodo medio-lungo,
di attendibilità e lealtà».

Casella a pag. 10

L’emergenza

Il documento dopo il tavolo: «Supporto da tutti per il bene della città»

Maggioranza, sì al dialogo ma senza “posti”

Ceresio a pag.15

Sangiorgi: lettera a Quotidiano

 A pag.11

Un hotel di lusso
nell’abbazia
abbandonata
C’è una proposta

 A pag.14

Via erbacce e rifiuti
Provincia, il piano
contro gli incendi

Manduria
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A Taranto, nel 2022, la “spesa
pro capite”per sanzioni è stata
di 21 euro a persona e la pubbli-
ca amministrazione ha incas-
sato, complessivamente, 2 mi-
lioni e 700mila euro. Esatta-
mente l’importo speso in mul-
te dai tarantini è stato di
2.730.416 euro in un solo anno
e soltanto nel capoluogo di
provincia, il terzo valore più al-
to della regione. Senza consi-
derare le sanzioni che non so-
no state pagate o sono state
contestatedai tarantini.
Tuttavia quello di Taranto

non è un primato nella regio-
ne. I leccesi e i baresi sono in-
fatti i guidatori piùmultati del-
la Puglia. Il dato emerge
dall’analisi congiunta “Faci-
le.it” – “Assicurazione.it” rea-
lizzata esaminando i rendicon-
to dei proventi delle violazioni
del Codice della Strada pubbli-
cati dalle città capoluogo di
provinciapugliesi.
Bari, con più di 10,7 milioni

di euro, è risultato essere il co-
mune pugliese che, nel 2022,
ha incassato i maggiori pro-
venti derivanti da sanzioni le-
gate all’accertamento delle vio-
lazioni al Codice della Strada.
Seguono nella graduatoria re-
gionale Lecce (quasi 5,7 milio-
ni) e Taranto (2,7 milioni),
mentre sul versante opposto
della classifica troviamo due

dei tre capoluoghi della pro-
vincia di Barletta-Andria-Tra-
ni, ovvero Trani, con quasi
845mila euro, ed Andria (poco
menodi 904mila).
Nel 2022 l’importo comples-

sivo raccolto nella regione ha
superato i 24,3milioni di euro.
Rapportando le somme in-

cassate con il numero di auto-
vetture e motocicli iscritti nei
registri della motorizzazione,
però, la classifica pugliese
cambia: al primo posto si posi-
zionaLecce, dove - nel 2022 - la

“spesa pro capite” permulte le-
gate alle violazioni del Codice
della Stradaè statadi 71 euro.
Seguono nella graduatoria

regionale i conducenti baresi,
che in media nel 2022 hanno
dovuto pagare contravvenzio-
ni di importo pari a 49 euro,
mentre al terzo posto si posi-
zionanoquelli brindisini, dove
la “multa pro capite” è pari a
22 euro.
Ai piedi del podio si trovano,

a pari merito, Trani e Taranto
(21 euro), seguite da Barletta

(18 euro) ed Andria (14 euro).
Chiude la classifica pugliese
Foggia, area dove – nel 2022 –
la “multa pro capite” è stata di
soli 10 euro.
Limitando l’analisi ai soli

proventi derivanti da violazio-
ni ai limitimassimidi velocità,
invece, emerge che tra le città
capoluogo pugliesi quella con
i maggiori incassi è ancora
una volta Bari (1,1milioni di eu-
ronel 2022).
«Non tutti sanno che violare

il Codice della Strada, oltre ad
essere estremamente pericolo-
so, può avere un impatto nega-
tivo anche sul premio Rc auto
dell’assicurato», spiega An-
drea Ghizzoni, Managing Di-
rector assicurazioni di Faci-
le.it «Alcune compagnie assi-
curative, nel valutare il profilo
dell’automobilista, tengono
conto non solo della classe di
merito, ma anche del saldo
punti della patente e del rispet-
to del codice della strada da
parte dell’assicurato negli an-
ni precedenti alla stipula della
polizza. Ad esempio, aver subi-
to una sospensione della pa-
tente oppure aver ricevuto
multe per guida in stato di eb-
brezzapuòessere visto come il
segnale di un atteggiamento
poco prudente al volante e que-
sto potrebbe spingere la com-
pagnia ad aumentare il prezzo
dell’Rcauto».

©RIPRODUZIONERISERVATA

` Un totale di 2 milioni e 700mila euro
solo nel capoluogo e solo l’anno scorso

` I più “sanzionati” in Puglia sono stati
i leccesi con oltre 71 euro pro capite

Notevole balzo in avanti nella
vendita dei biglietti elettronici
per i collegamenti da Taranto
verso l’aeroporto di Brindisi.
Per la cronaca, il servizio è ga-
rantito dal Ctp sin dal 2016 e
dall’analisi dei dati emerge il ri-
sultato ottenuto.
Il periodo che va da gennaio

a giugno del 2023, a confronto
con lo stesso arco di tempo
dell’anno precedente, registra
un incremento dei biglietti ac-
quistati sulla piattaforma on li-
ne Itineris che passano da 405
a 998. Questo dato rileva un au-
mento in termini assoluti pari
a 593biglietti acquistati on line
(è il 146,2 per cento). E, dun-
que, se il numero dei biglietti
cartacei, ovvero quelli acqui-
stati a bordo, resta sostanzial-
mente invariato (2.400 a
2.134), nel confronto tra i primi
mesi del 2022 con quelli del
2023, è proprio il dato relativo
agli acquisti su Itineris che se-
gna una notevole variazione in
positivo. Il trend è in ulteriore
crescita visto che anche gli in-
dicatori di luglio (in fase di ela-
borazione) vanno in questa di-
rezione. L’acquisto del titolo di
viaggio sulla piattaforma digi-
tale, inoltre, offre anche la pos-
sibilità al passeggero di sce-
gliersi il posto nel mezzo in cui
viaggerà. Infine, in un quadro
complessivo che tiene conto
sia della vendita dei titoli di
viaggio cartacei che di quelli
elettronici, si registra sempre
nel periodo preso in considera-
zione un aumento di quasi 400
unità.
«Questi dati e in particolare

quello relativo alla vendita di
biglietti elettronici, attraverso

la piattaforma telematica Itine-
ris, dimostrano che la nostra
azienda - afferma il presidente
del Ctp, Francesco Tacente -
sta progressivamente raggiun-
gendo l’obiettivo che si era fis-
sata un anno fa a proposito del
miglioramento dei servizi digi-
tali offerti ai nostri utenti e
quindi alla comunità della pro-
vinciadi Taranto».
L’avvocato Tacente guarda

già al prossimo futuro e dichia-
ra: «Mentre abbiamo in corso
delle interlocuzioni con la Re-
gione Puglia per il potenzia-
mento del servizio, già in au-
tunno dovrebbe essere operati-
vo il terminal realizzato dal Co-
mune di Taranto nell’area anti-

stante il parco Cimino che sarà
gestito da Kyma Mobilità. Si
tratterà di un hub cittadino ov-
vero di un punto di interscam-
bio tra il trasportopubblico e le
auto private. Bene, questa solu-
zione - assicura Tacente - ren-
derà ancora più conveniente
far ricorso ai collegamenti da e
per l’aeroporto di Brindisi ga-
rantiti dal Ctp. Chi ritornerà a
Taranto dal “Papola Casale” -
spiega il presidente - potrà sali-
re a bordo di un autobus
dell’azienda partecipata del Co-
mune di Taranto per raggiun-
gere così, senza perdere tem-
po, lapropria destinazione».
Riepilogando, il Ctp effettua

un servizio di collegamento tra
Taranto e Brindisi (aeroporto
“Casale”) che è attivo dal lune-
dì al sabato, escluso i festivi. Le
navette dirette allo scalo brin-
disino, con un costo di 6 euro e
40 centesimo a biglietto acqui-
stato, partono da via Mascher-
pa nei pressi della zona com-
presa tra il PalaMazzola e la
“Saram” (per informazioni ri-
volgersi al numero verde
099-7324252 telefonando solo
da rete fissa). I biglietti posso-
no essere comprati a bordo di-
rettamente dall’autista o colle-
gandosi alla biglietteria on line
di Puglia Airbus oppure sul si-
todel Cotrap (www.cotrap.it).
Le partenze da Taranto sono

alle ore 5; 10:25; 14:10; 17:40 e
20:30. Il ritorno daBrindisi, Ae-
roporto “Casale” è effettuato
nei seguenti orari: ore 9; 11:55;
16:15; 19:05; 23:45. In particola-
re, i bus che effettuano i colle-
gamenti aeroportuali per con-
to del Ctp transitano anche a
Grottaglie inpiazzaUnicef.

©RIPRODUZIONERISERVATA

A Taranto 21 euro a testa
spesi per multe nel 2022

Non si fermano le operazio-
ne con le quali si sta provve-
dendo a rimuovere i cumuli
di alghe che si sono formati
in diverse zone del litorale
che rientra nella competen-
za del Comune di Taranto.
Gli interventi per la rimozio-
ne delle “biomasse spiaggia-
te” su diversi tratti del litora-
le cittadino, infatti, sono al
centro di una vera e propria
campagna per ripulire le
spiagge.
Dopo le mareggiate dei

giorni scorsi, in particolare,
la direzione Patrimonio del
Comune di Taranto ha defini-
to nelle prime ore di ierimat-
tina l’attività di pulizia sulla
spiaggia pubblica di “Lido
Bruno”. A causa della notevo-
le quantità dimateriale orga-
nico rinvenuto, per questo
tratto si è optato per l’appli-
cazione dell’opzione “7” pre-
vista dalle linee guida regio-
nali per la gestione di quelle
che, superficialmente, sono
definite “alghe”, trattandosi

di vere e proprie piantemari-
ne tra le quali la posidonia.
Questa opzione che prevede
la rimozione e il trasporto
delle biomasse in un impian-
todi stoccaggio.
Su tutte le altre spiagge di

competenza dell’ente, conti-
nua ad applicarsi l’opzione
“0”, quella consigliata dalla
Regione Puglia, che prevede
il temporaneo stoccaggio sul-
lo stesso litorale. Si tratta di
due modalità di intervento
diverse che vengonovalutate
e applicate sulla base delle
condizioni con le quali il fe-
nomenosi presenta.
«L’amministrazione Me-

lucci, attraverso l’assessora-
to al Patrimonio guidato da
Laura Di Santo - hanno spie-
gato in una nota diramata da
PalazzodCittà - continueràa
monitorare l’andamento del
fenomeno, predisponendo
gli interventi necessari nel
corso dell’intera stagione
estiva».
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Dopo le mareggiate
si ripulisce il litorale
dai cumuli di alghe

Sanzioni al codice della strada: i dati sono riferiti al capoluogo

Intervento a Lido Bruno

I collegamenti
forniti dal Ctp
per lo scalo:
aumento del 146%
della vendita
on line in un anno

Le fasi dell’intervento a Lido Bruno

Bus per l’aeroporto di Brindisi
Boom dei biglietti elettronici

Il presidente Ctp Tacente










